



LES ATELIERS BOGGIO  
47 RUE EMILE BOGGIO  
95430 AUVERS SUR OISE



06 10 33 24 71 contact@lesateliersboggio.fr

[www.lesateliersboggio.fr](http://www.lesateliersboggio.fr)

Ouvert lors de la saison culturelle

HORAIRES : Le samedi et dimanche  
de 14h à 18h30\*

#### TARIFS

- Atelier d'Emile Boggio :
  - 4 euros pour les adultes
  - gratuit pour les enfants de moins de 12 ans
- Jardin et espace d'art contemporain de Xavier Boggio en accès libre.

\*Les groupes peuvent être accueillis sur rendez-vous la semaine.



# LES ATELIERS BOGGIO

Véritable passerelle entre  
l'impressionnisme  
et l'Art Contemporain,

les Ateliers Boggio se situent dans une maison du 19<sup>e</sup> siècle avec son jardin de «curé».

The Boggio Studios , which bridge the gap between Impressionism and Contemporary Art, are set in a 19th century house with its "priest's" garden.

Ils regroupent les œuvres de deux artistes, Emile Boggio et son arrière petit neveu, Xavier Boggio.

The Studios show a collection of works by Emile Boggio and his great-great-nephew Xavier Boggio.

Cet ancien corps de ferme a été la dernière demeure-atelier d'Emile, peintre franco-vénézuélien. Les Ateliers sont ouverts au public depuis mars 2017.

This former farmyard was the last home and studio of the French Venezuelan painter Emile Boggio. Workshops have been open to the public there since March 2017.



## EMILE BOGGIO

Emile Boggio a passé les 10 dernières années de sa vie à Auvers-sur-Oise. Il y a peint plus de 400 tableaux. Au cours de sa vie, il a croisé Auguste Renoir, Camille Pissarro, Claude Monet....



1857-1920

Une grande partie de son œuvre est exposée dans le musée qui porte son nom à Caracas. Emile Boggio repose au cimetière d'Auvers-sur-Oise.

A big part of his work is exhibited in the museum which bears his name in Caracas. His last resting place is the Cemetery of Auvers-sur-Oise.

Son atelier est resté «dans son jus». Sa dernière toile est toujours sur son chevalet, sa blouse et son chapeau suspendus au porte manteau.

His studio remains exactly as it was, with his last canvas still on the easel, and his smock and hat on the coat hanger.

Ses objets, meubles, bibelots témoignent de son passage. Une partie de son travail encore présente atteste d'une œuvre accomplie.



His personal possessions, furniture and ornaments bear witness to his life. A part of his work remains to remind us of his artistic achievement.



## XAVIER BOGGIO

Xavier Boggio, peintre et sculpteur veille avec passion sur ce lieu inspiré, propriété de la famille depuis plus de 100 ans, dans lequel il vit et travaille.

Un lieu d'exposition permet de découvrir son travail aux techniques si particulières.



Xavier Boggio, painter and sculptor, is the passionate guardian of this inspirational artistic site which belonged to his family for 100 years, and where he lived and worked. This exhibition enables one to discover his work which is so technically unique.

Faisant pénétrer lumière, couleur, signe et dessin dans la matière et dans l'espace il s'affranchi des frontières entre peinture et sculpture.

En 2017 il se lance un défi de créer une série de mille sculptures «LES GENS» ; (stèle de 2.10 x 0.50 m)

In 2017 he took up a new challenge by beginning a series of one thousand sculptures «Les GENS» "People"; (stele size : 2.10x0.50 m)

